



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para que sea leída y contestada en la Comisión de Social de octubre 2025 dirigida a la Concejalía de deportes

Hemos podido saber que el partido de copa federación del U.D. Sanse del pasado 1 de octubre estuvo durante muchos días en el aire por el mal estado del césped del estadio Matapiñonera, llegando incluso a valorarse la posibilidad de llevar el encuentro a algún municipio cercano como Las Rozas.

Tenemos entendido que el césped murió por culpa de un hongo, y por ello tuvo que ser reemplazado para proteger la salud e integridad de los deportistas. Por ello, queremos realizar la siguiente **pregunta**:

• ¿Se ha recibido apoyo para el cambio de superficie de alguna entidad superior como pueda ser la Federación o el Consejo Superior de Deportes, o ha sido financiado por el ayuntamiento en exclusiva?

Sabiendo que finalmente el partido fue celebrado con el césped recién plantado y sin esperar las dos semanas de establecimiento recomendadas, nos gustaría saber si esto puede suponer un problema a corto plazo por ser necesario un nuevo cambio de forma prematura.



Fdo. Juan Torres García Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente





D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leida en la Comisión Socialde octubre 2025 dirigida a la Concejalía delegada de Salud

Recientemente se ha notificado la detección de casos de Gripe Aviar en aves silvestres en el municipio vecino de Alcobendas. Su ayuntamiento ha adoptado medidas preventivas como la colocación de carteles informativos y de advertencia sobre las recomendaciones para prevenir el contagio de la Gripe Aviar en parques, plazas y zonas verdes.

Solicitamos que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes también coloque carteles informativos, por ejemplo, en las siguientes zonas u otras que se pudieran considerar, para así informar a los vecinos y vecinas:

- 1. Plazas y zonas públicas donde los vecinos frecuentan la práctica de alimentar a palomas y otras aves silvestres: Estos son puntos críticos donde el contacto y la concentración de aves es mayor, aumentando el riesgo potencial.
- 2. Parques infantiles y áreas de juego: Dada la presencia de niños, quienes pueden ser menos conscientes de las precauciones necesarias y tienen mayor contacto con el suelo y elementos potencialmente contaminados.

Los carteles deberían replicar, de forma clara y visible, las medidas preventivas ya emitidas, haciendo hincapié en las siguientes:

- No alimentar a las aves silvestres.
- Evitar acercarse a las aves a menos de un metro.
- No tocar aves muertas o que parezcan enfermas.
- Avisar a la Policía Local si se encuentra un ave muerta.
- Lavar y desinfectar bien las manos después de estar en zonas verdes o de contacto con superficies donde haya presencia de aves.
- Mantener a los perros atados.

Si bien el riesgo de transmisión a la población se considera bajo, la prevención y la información son nuestras mejores herramientas. La actuación rápida y visible, tal como ha hecho Alcobendas, es fundamental para extremar las precauciones, concienciar a la ciudadanía y proteger a los residentes de San Sebastián de los Reyes.



Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente